

我が九条

京都市立九条中学校

発行日：令和4年5月6日

発行者：校長 川島 浩明

学校だより 5月号

しどう 出会いの4月から始動の5月へ

出会いの4月、入学式では生徒会本部役員のKさんが歓迎の言葉を新入生に送ってくれました。その中で中学校生活を充実させるためのアドバイスを話してくれました。「それは『メリハリをつける』ということです。遊ぶときは遊ぶ、休むときは休む、勉強するときは勉強する。このようにメリハリをつけることで勉強に集中して取り組むことができ、余裕をもって充実した中学校生活を送ることができます。」と話してくれました。その通りだと思います。

時間の余裕は心の余裕につながります。心に余裕がもてると、人にも自分自身にもやさしくなれます。さすが3年生、自分自身の経験を振り返ってよいアドバイスを送ってくれました。

先輩の優しい言葉かけを受けて、入学式の緊張もほぐれたのか、今度は新入生代表のAさんがしっかりとした口調で誓いの言葉を述べてくれました。その中では、「中学生となるワクワクした気持ちとともに、わからないことも多く不安を感じています。しかし、先生や先輩方に教えていただき、仲間と助け合い協力してがんばっていきたいと思います。九条中学校の生徒として、お互いのちがいを認め合い協力し、正しい判断・行動ができる立派な人間として成長していくことを誓います。」と、縁あって出会えた新入生74名の思いを代表して力強く述べてくれました。

このように、進級、入学をへて、着任式・始業式、入学式、新入生を迎える会、生徒会オリエンテーション、認証式と、いくつかの集いの場がもたれましたが、その中で、いきいきとふるまう生徒の皆さんとの姿を見ることができました。中学校生活という新たなスタートに夢と希望を膨らませる1年生は、2、3年生との対面式でのきらきらとした眼差しが印象的です。2年生は、新入生の一一番近いお手本として、部活動などでもリードしてくれています。3年生には、九条中学校のリーダーとしての自覚を認証式でも感じることができました。

そして、日常の学校生活を通して、クラスや学年、部活動などそれぞれの取組が始まっています。クラスではそのシンボルとしての学級旗制作も協力して行われています。学年では、それぞれの委員会活動も機能しています。とりわけ3年生では、修学旅行委員会を中心に、来週に迫った本番を成功させるため詰めの段階に入っています。部活動では、新入部員を迎え、活気のある活動が進められています。新たなスタートから1か月が過ぎ、いよいよ本格的に始動していくそれぞれの様子が本当に楽しみです。



春季総合体育大会より

3年ぶりの開催となった京都市中学校春季総合体育大会が、4月16日のラグビー競技をスタートに、各会場で熱戦が繰り広げられています。本校生徒も、それぞれの部や種目で、日々の練習の成果と大会に参加できる喜びを試合にぶつけ、素晴らしい活躍を見せてくれています。

そこで、各部の様子を振り返ってみたいと思います。野球部は、今大会は他校との合同チームでの参加となりましたが、事前練習から試合終了まで本当によく頑張りました。女子バスケットボール部は、なりませんでしたが最後まで食らいつき、よいゲームができたと思います。サッカー部は、1回戦、2回戦ともに雨の中での試合となりましたが自分たちのサッカーを貫きよく戦ったと思います。女子バレーボール部は、持ち味のサーブと積極的なレシーブを生かし1回戦を見事突破し、強豪校相手の2回戦にも果敢に挑みました。男子バスケットボール部は、1回戦を突破し迎えた2回戦で、最終の第4ピリオド残り5秒で同点に追いつく3ポイントシュートを決めるなど劇的なゲームも見せてくれました。女子ソフトテニス部も1回戦を見事勝ち抜き、2回戦ではつらつとしたプレーで戦い抜きました。



保護者の皆様

4月の家庭訪問ではお時間をいただき、ありがとうございました。2,3年生のご家庭におきましては希望制とさせていただきましたが、今後も、何かございましたらご遠慮なくお知らせください。

また、3年生の修学旅行がいよいよ来週に迫ってまいりました。3年生のご家庭におかれましては、実施に向け、重ねてご理解、ご協力を賜ることとなりますが、何卒よろしくお願ひいたします。

《5・6月の主な行事予定》

○3年修学旅行(広島方面)

○3年学習確認プログラム

○Level Up Week

○土曜参観

○避難訓練

○前期教育相談(生徒と担任)

○第1回定期テスト

5月10日(火)～5月12日(木)

5月16日(月)1～5限

5月17日(火)～5月20日(金)

5月28日(土) 授業参観・進路保護者説明会・PTA総会
・部活動 *代休日5/30(月)

5月31日(火)

5月31日(火)～6月3日(金)

6月15日(水)～6月17日(金)